

Stadtverwaltung Mainz

10.03 Hauptamt

christoph.wagner@stadt.mainz.de

07. September 2023

Prüfantrag: Bushaltestellen in Mainz-Drais

- 1) Beleuchtung
- 2) Sitzgelegenheiten

- 1) Wir nähern uns der dunklen Jahreszeit und somit erfordert die Beleuchtungssituation an den Bushaltestellen wieder mehr Aufmerksamkeit.
Denn an unbeleuchteten Haltestellen auf den Bus zu warten, ist für viele Bürger nicht einladend, den ÖPNV zu nutzen.

Gut ausgeleuchtete Wartebereiche steigern eher die Attraktivität. Dies trifft für einige Bushaltestellen in unserem Stadtteil zu, an denen ein Wartehäuschen mit integrierter Beleuchtung für eine angenehme Situation sorgt, so z.B. an der Haltestelle „Daniel-Brendel-Straße A“. An den Haltestellen „Friedhof“ sorgen sogar zusätzliche Standleuchten für eine optimale Beleuchtungssituation.

Dagegen ist es an der Haltestelle „Daniel-Brendel-Straße C“ stockdunkel. Dort scheint an der Haltestellensäule eine Beleuchtung des aushängten Fahrplanes vorgesehen zu sein. Möglicherweise fehlt jedoch das Leuchtmittel oder ist defekt. Dies gilt auch für die gegenüberliegende Haltestelle „Daniel-Brendel-Straße D“ sowie die beiden folgenden Haltestellen Richtung Drais-Süd. Im Dunkeln auf den Bus zu warten, ist für viele Wartende wohl eine beklemmende Situation.

Wir bitten daher die Verwaltung, die Bushaltestellen in Mainz-Drais auf die Beleuchtungssituation hin zu prüfen und entsprechend umzugestalten.

- 2) Wir haben festgestellt, dass an der Haltestelle „Daniel-Brendel-Straße A“ die Sitzgelegenheit für die wartenden Fahrgäste sehr verrostet ist und dadurch die Kleidung verschmutzt wird.
An der Haltestelle „Heßlerweg A“ gibt es ebenfalls Korrosion. Die Problematik ist an dieser Stelle allerdings weniger ausgeprägt.

Ist der MVG dieser Zustand bekannt und ist der Austausch der Sitzgelegenheiten eingeplant?

gez. Erika Best, Fraktionssprecherin